



Domingo 27 de octubre

(domingo 30 ciclo c)

CAMPAÑA DE PERSONAS SIN HOGAR

El evangelio del domingo. San Lucas (18,9-14):

En aquel tiempo, Jesús dijo esta parábola a algunos que se confiaban en sí mismos por considerarse justos y despreciaban a los demás:

«Dos hombres subieron al templo a orar. Uno era fariseo; el otro, publicano. El fariseo, erguido, oraba así en su interior:

“¡Oh Dios!, te doy gracias porque no soy como los demás hombres: ladrones, injustos, adúlteros; ni tampoco como ese publicano. Ayuno dos veces por semana y pago el diezmo de todo lo que tengo”.

El publicano, en cambio, quedándose atrás, no se atrevía ni a levantar los ojos al cielo, sino que se golpeaba el pecho diciendo:

“Oh Dios!, ten compasión de este pecador”.

Os digo que este bajó a su casa justificado, y aquel no. Porque todo el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido».



Algunas reflexiones *(Tomadas del Servicio Bíblico Latinoamericano. www.servicioskoinonia.org)*

El mensaje de la parábola es sorprendente, pues subvierte el orden establecido por el sistema religioso judío: hay quien, como el fariseo, cree estar dentro, y resulta que está fuera; y hay quien se cree excluido, y sin embargo está dentro. En el relato se ha presentado al fariseo como un justo y ahora se dice que este justo no es reconocido; debe haber algo en él que resulte inaceptable a los ojos de Dios. Sin embargo, el recaudador, al que se nombra con un despectivo “ése”, no es en modo alguno despreciable. ¿Qué pecado ha cometido el fariseo? Tal vez solamente uno: mirar despectivamente al recaudador y a los pecadores que él representa. El fariseo se separa del recaudador y lo excluye del favor de Dios. Dios, justificando al pecador sin condiciones, adopta un comportamiento diametralmente opuesto al que el fariseo le atribuía con tanta seguridad. El error del fariseo es el de ser “un justo que no es bueno con los demás”, mientras que Dios acoge graciosamente incluso al pecador. Se proclama la misericordia como valor central del reino de Dios.

Para mi revisión de vida: ¿cómo es mi manera de tratar con Dios? ¿Cómo hago oración? ¿Me creo mejor que los demás? ¿Tengo conciencia de mis limitaciones y fallos? ¿Soy humilde ante Dios y ante los hermanos? ¿Abro mi corazón al amor gratuito de Dios? ¿Qué actitudes "farisaicas" conozco en el mundo, en la Iglesia, en nuestro país, en nuestro ambiente...? ¿Tengo yo también algo de ello?

Una oración, por si te ayuda

Dios Padre Nuestro, tu Hijo se encarnó en nuestro linaje humano despojándose de sus títulos y pasando por "uno de tantos": enséñanos a caminar tras sus huellas, poniendo nuestro corazón sinceramente en la verdadera gloria: el dar nuestra vida humildemente en el amor y el servicio. Así te lo pedimos gracias al ejemplo que nos dio Jesucristo, tu Hijo, que contigo vive y reina, y lucha y camina con nosotros, en la unidad del Espíritu Santo, y es Dios por los siglos de los siglos. Amén...

NADIE SIN HOGAR ES POSIBLE -campaña de personas sin hogar-

“Ponle cara al sinhogarismo ¡di basta!”



¿CUÁNTAS PERSONAS DUERMEN CADA DÍA EN LA CALLE?

Siguen siendo más de 40.000 las personas en situación de sin hogar en todo el territorio español. Los recuentos de personas sin hogar que se realizan en las grandes ciudades tampoco arrojan cifras muy alentadoras. Por ejemplo, en los recientes datos del recuento realizado en la ciudad de Madrid, el balance respecto a los datos de 2016 supone un **aumento de un 24% de personas localizadas durmiendo en la calle y un 11 % de aumento de personas pernoctando en centros de la red de atención a personas sin hogar**. Un total de 3.006 personas, distribuidas de la siguiente manera: 650 en calle, 1.250 en centros, 683 en pisos con proyectos sociales, 189 en asentamientos y 234 en centros de acogida a personas migrantes.



LOS DATOS

Según recoge la Fundación FOESSA, 10 años después del comienzo de la crisis económica, y 4 años después de su punto de inflexión en 2013, las personas en situación de exclusión no se han recuperado, sino que han empeorado. Así, se ha producido un incremento de un 12% más de personas en exclusión social y de un 40% de población sufriendo la exclusión social severa, que es la factura en términos de exclusión social que nuestra sociedad ha pagado tras una crisis económica de 6 años y 4 años de recuperación.

En el caso de los hogares, la evolución de los datos de exclusión es aún más marcada: en la actualidad tenemos 1,5 millones en situación de exclusión severa, frente a los 914 mil de 2007, lo que significa que hay 587 mil hogares más en esta situación que antes de la crisis, un 64,1%.

<http://www.caritasmadrid.org/ponle-cara-y-tu-que-dices-di-basta-nadie-sin-hogar>

Algunos avisos parroquiales

✂ Si tenéis intención de **bautizar** a alguien de vuestra familia durante los meses de **noviembre y diciembre**, comunicadlo ya. Los encuentros de preparación para el bautismo de estos meses serán los miércoles 6 y 13 de noviembre a las 20:00.

✂ Este año os proponemos crea un **espacio de reflexión y formación** para personas adultas - **mayores de 20 años y menores de 65-**. Si tienes interés en alguna de estas propuestas, o si quieres informarte un poco más, acércate por la parroquia y dínoslo.